

Per E-Mail

An die akkreditierten Medien

Zug, 21. Juni 2017 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Kanton beteiligt sich an Erweiterungsbau des Zentrums Elisabeth in Walchwil

Der Verein Zentrum Elisabeth erhält für den Neubau «Solaris» eine Million Franken aus dem Lotteriefonds. Das Zentrum Elisabeth in Walchwil ist seit 18 Jahren ein Ort der Betreuung, Begegnung und Erholung für Multiple Sklerose-Betroffene und andere chronisch-neurologisch Erkrankte jeden Alters, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind. Im Neubau «Solaris» sollen Wohneinheiten für ganzjährige Aufenthalte realisiert werden. Der Neubau wird mit dem bisherigen Zentrum Elisabeth verbunden.

Beitrag für Zuger Sinfonietta

Der Regierungsrat gewährt der Zuger Sinfonietta für die Jahre 2018 bis 2020 je 110 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Die Zuger Sinfonietta ist ein Kammerorchester mit überregionaler Ausstrahlung. Sie arbeitet mit national und international renommierten Künstlerinnen und Künstlern zusammen, führt eine eigene Abonnementreihe unter dem Titel «Chamer Klassik Abo» durch und erarbeitet regelmässig Musikvermittlungsprojekte mit der Animation Schulmusik. Neben eigenen Konzerten stehen Auftritte bei der Theater- und Musikgesellschaft Zug und Konzerte mit Zuger Chören, Partnern und Kulturvereinen auf dem Konzertplan. Aktuell ist Daniel Huppert Chefdirigent der Zuger Sinfonietta.

Unterstützung für «26. Jazz Night Zug»

Der Regierungsrat unterstützt die «26. Jazz Night Zug» mit 30 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Das Festival findet vom 24. bis 25. August 2017 auf und um den Landsgemeindeplatz und in der unteren Altstadt statt. Auf fünf Bühnen sind während des zweitägigen Festivals jeweils 18 lokale und internationale Formationen zu hören. Die «Jazz Night» ist zu einem populären kulturellen Fixpunkt für Zug geworden, der jedes Jahr tausende Besucherinnen und Besucher anzieht.

Beitrag für Akkordeonfestival Zug

Der Kanton Zug unterstützt das Akkordeonfestival Zug mit 25 000 Franken und einer Defizitdeckungsgarantie von weiteren 25 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Das Festival findet vom
20. bis 24. September 2017 in Zug statt. Die Veranstaltung ist in der Schweiz einmalig. Während fünf Tagen bringen nationale und internationale Formationen anspruchsvolle Akkordeonmusik zum Klingen und stellen damit ein Instrument ins Zentrum, das in den letzten Jahren
weltweit eine Renaissance erlebt hat und sich vom Tango über den Jazz bis hin zur Welt- und
Volksmusik breit einsetzen lässt.